
Logitech Driving Force Pro oder Driving Force GT??

Geschrieben von Basman - 23.09.2008 18:45

Hallo,
bisher bin ich immer mit einem Thrustmaster FBB Clutch gefahren. Allerdings habe ich mit dem Teil immer wieder Verarbeitungsprobleme (ist 1,5 Jahre alt).
Daher und, weil ich seit einiger Zeit eine PS3 mit GT5P habe, möchte ich mir ein neues von Logitech kaufen. Aber das G25 ist mir zu teuer.
Ich habe folgende Lenkräder in die engere Wahl genommen:
Logitech Driving Force Pro
Logitech Driving Force GT
Hat jemand von euch eines der beiden Lenkräder und kann mir schreiben, ob es für PC-Rennsimulationen zu empfehlen ist und ob es problemlos am PC anzuschließen ist.
(Ich habe GTR2, GTL und GTR Evolution.)

Mfg und danke im voraus
Basman

=====

Aw: Logitech Driving Force Pro oder Driving Force GT??

Geschrieben von Ascona - 19.10.2008 15:17

Hallo Basman!!

Ich stehe seit gestern abend vor der gleichen Frage!!
Mein Thrustmaster ist nun zum zweiten mal defekt. Wieder hat es eins von den Schaltwippen erwischt. Da ich aber noch ca. 2 Monate Garantie habe, möchte ich es beim Händler (Saturn) umtauschen.

Hast du denn schon ein neues Logitech ??

Wie sind denn sonst die Erfahrungen bei den Altbiertrinkern??

Das DFP scheint es ja wohl auch nicht mehr überall zu geben, oder?

Gruss

Asco

=====

Aw: Logitech Driving Force Pro oder Driving Force GT??

Geschrieben von B8man - 19.10.2008 15:39

Erstmal herzlich willkommen auf der grünen aller Buden, ich hoffe du wirst das passende Lenkrad finden und damit die Server "unsicher" machen.

Bei Lenkrädern gibt es ja zwei Tendenzen. Willst du eines mit drei Pedalen, dann ist das G25 die Empfehlung. Wenn du mit zwei Pedalen zufrieden bist, tut es das DFP genausogut. Ebenfalls ein 900° Lenkrad, mit dem Vorteil, dass es Buttons en masse hat. Bin damit absolut zufrieden. Allerdings ist es aufgrund der Tatsache, dass es nicht mehr gebaut wird, nur noch teuer zu bekommen.
Meine Wahl würde somit heute auf das G25 fallen.

Gruß

der B8'

=====

Aw: Logitech Driving Force Pro oder Driving Force GT??

Geschrieben von Big_Ron - 19.10.2008 15:46

Hallochen Popchen,

hör auf den Kommentar von Flo. Denn man muss sich wie beim Kauf eines PCs für den Zweck entscheiden.

Wenn du so und so nicht mit Kupplung und Schalthebel fährst, kauf dir das Driving Force PRO. Es soll wohl schon einen Nachfolger geben. Nicht ganz billig, aber gut verarbeitet und sehr präzise.
Wenn du dich als echter Rennfahrer zeigen willst, fährt kein Weg am G25 vorbei. Ist aber auch ziemlich teuer.

Grüße,
Ron

=====

Aw: Logitech Driving Force Pro oder Driving Force GT??

Geschrieben von Maze - 19.10.2008 16:40

Mit dem DFP kannst du nichts verkehrt machen.

Ich hab an meinem DFP 2 1/2 Jahre rumgedreht und es nem Kumpel gegeben als ich mir das G25 geholt habe und der fährt da immer noch mit.

Ist wohl nicht so leicht zu zerstören da es immer noch tadellos seinen Dienst verrichtet.

mfg
Maze

=====

Aw: Logitech Driving Force Pro oder Driving Force GT??

Geschrieben von Basman - 19.10.2008 18:12

@Ascona: Hab mich für keines von beiden entschieden, da das sehr schwer und vor allem billig zu bekommen ist.
Hab mir gestern das Logitech MOMO Racing geholt (80,- bei Media-Markt:)) und bin damit bisher sehr zufrieden, auch wenn die Pedale beim RGT besser waren.
Hoffe mal, dass es länger hält^^

mfg
Basman

=====